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通学路安全確保 その2
先に通学路の草等が伸びて、生徒の通学に支障

がある旨をお伝えしましたが、西仙北支所に相談

したところ、翌

日には農林建設

課で対応して草

刈りをしてくだ

さいました。本

当にありがとう

ございます。日

頃の生徒たちの

地域への貢献に

対する行政の素早い対応のようにも考えます。い

ずれにしろ、互いによりよい地域づくりに手を取

り合えればと思います。

何よりも、地域の子ど

もたちの健全な成長に、

環境等を整えていただけ

ることに深く感謝申し上

げます。

さらに、市教育委員会

を通じて、県にお願いし

た石名坂の歩道の土砂に

ついても翌日には整備さ

れております。行政の素

早い対応に重ねて感謝申し上げます。誠にありが

とうございます。

神岡ＦＣ 準優勝！
スポーツ少年団として活動している、本校の神

岡ＦＣのメンバー５名が、先の大会結果の報告を

してくれました。

メンバーは、３年生の佐原君、吉田君、２年生

の太田君、後藤君、鈴木君です。５月初めの連休

中に行われた「第15回鹿角サッカー協会会長杯ジ

ュニアユースサッカー大会」において、見事準優

勝に輝いた報告でした。おめでとうございます。

西仙北招待野球 西仙北中学校招待バスケ
テニス協和中招待「優勝」・大曲中招待

５月26日27日は、「第36回大仙市中学校招待野球

西仙北大会」が、緑地運動広場野球場及び本校野

球場で、県内８校を招待して開催されました。平

和中学校、城南中学校、太田中学校、下浜中学校、

神代中学校、鳥海中学校、花輪第一中学校と本校

の８校でした。本校は、１回戦で花輪第一中学校

と対戦し、４－２の逆転勝利でした。準決勝では

神代中学校に敗れて第３位でした。夏までに課題

となる点を克服してほしいと思います。

また、26日は、「平成30年度西仙北中学校招待バ

スケットボール大会」も、桜中学校、象潟中学校、

横手北中学校を招いて、本校体育館を会場に行わ

れました。本校は横手北中学校に勝利し、決勝戦

では、桜中学校と対戦して敗れてしまいましたが、

準優勝でした。

26日に行われた協和中

学校招待ソフトテニス大

会に出場した本校ソフト

テニス部は、見事優勝し

ました。おめでとうござ

います。５校による総当

たり制の試合で全勝優勝

でした。翌日の大曲中学

校招待ソフトテニス大会

では、12校中５位だった

そうです。確実に全県レ

ベルの実力を備えてきているソフトテニス部のよ

うです。総体に向けてさらなる精進を期待します。

他の運動部も練習試合等で鍛えています。また、

吹奏楽部もコンクールに向けた練習に励んでいま

す。生活文化部の研究班は、斎藤憲三賞に応募し

て研究に取り組む予定です。それぞれ、自分の道

を極めてほしいと思います。



避難訓練、煙道・消火体験 実施
５月28日

は、今年度

最初の避難

訓練を行い

ました。地

震発生の緊

急放送で１

分間のシェ

イクアウト

を し た 後

で、理科室から火災が発生したと想定して、全校

生徒・職員が体育館前に避難しました。避難はた

いへんスムーズに行われましたが、消防署職員か

らは、慌てず冷静に行動することが大切だと指導

をいただきました。

また、今回は

避難訓練の後

に、大曲仙北広

域消防西仙北分

署のご指導のも

と、３年生は煙

道体験を行い、

１・２年生は水

消火器を使った

消火訓練を行いました。「避難口を背に、ピンを抜

く、ホースの先をもつ、床に振りまきながら消火

する」という手順でした。署員の方からは、「今日

はたいへんよくできていましたが、実際の場面で

は慌ててしまいなかなかうまくいかないことがあ

るので、今日の訓練をいつも心に留めてほしいこ

と、家族にも今日の訓練を伝えてほしいこと」な

どの指導がありました。貴重な体験となりました。

西仙北分署の皆様、ありがとうございました。

各種検診等行っています
５月６月は、学校医の先生方の検診等により、

生徒の健康状態の把握に努めています。ご家庭で

も気になることがありましたならば、保健室や学

級担任にお知らせください。また、検診結果等を

踏まえ、生徒の健康保持・増進にもご配慮くださ

るようお願いいたします。

小学校の先生授業参観
21日と29日

は、西仙北小

学校の先生方

が来校して、

１年生の授業

を参観してく

ださいました。

小・中連携

の一つとして、

小学校の先生方に中学校入学後の１年生の様子を

見てもらい、よりよい指導・支援について、中学

校の先生方に助言をいただくとともに、生徒たち

にも、小学校の先生方に成長した自分の姿を見て

もらうことをねらいにしています。授業終了後は、

久々に会えた旧学級担任と楽しそうに会話する生

徒たちの嬉しそうな様子が見られました。

西仙北中バージョン チャレンジデー！
５月最終水曜日は、世界的に「チャレンジデー」

です。秋田県は全市町村が参加しており、大仙市

の呼びかけに本校も

参加しております。

人口規模がほぼ同じ

市町村対抗ですが、

今年の対戦市は、香

川県丸亀市でした。

本校では、全校生

徒及び職員が希望に

よる男女混成でスポーツを楽しみました。種目は、

鬼ごっこ、Ｔボール、サッカー、ソフトテニス、

ドッジボール、バスケットボール、卓球、ウォー

キングでした。野球場や陸上競技場、テニスコー

ト、体育館、

多目的ホール、

校地内の坂道

等で、それぞ

れ心地よい汗

を流しました。

さて、対戦結

果はどうでし

ょうか？ 本日の新聞に載っているようです。

２年生修学旅行プレゼン
５月30日は、２年生の来年度の修学旅行に関す

る旅行業者のプレゼンテーションを行いました。

本校では昨年から修学旅行先を東京方面にして二

泊三日の日程で行っていますが、よりよい体験学

習として、そのねらいや経費等を示しながら依頼

して参加を希望した旅行業者５社で行いました。

校長、教頭、学年主任、２年部職員がプレゼン

テーションを参考に業者の選定を進めています。

選定の経緯や結果等については、この後、ＰＴＡ

学年部会等でお知らせしていきます。

前期中間テスト実施
３日間の部活動休止日を過ごしながら６月１日

は、前期中間テストが行われました。中学校の定

期テストの最初として臨んだ１年生の感想は、「難

しかった、思ったよりも簡単だった？！」どちら

でしょうか。学習の成果を節目節目で確認して、

自分の成長を確かめるとともに、ステップアップ

していってほしいと思います。何よりも大事なこ

とは、テストに出題されたことが、学習の要点で

すので、しっかり身に付けていくことが大事だと

いうことです。


